

19 OCTOBRE 1973 .-

ONOMICHI .-(Japon)

oooooooo

Un lycéen japonais Kazuhiko FUJIWATSU, âgé de 15 ans, ayant fait une observation le 11 Octobre 1973 avec 3 de ses camarades, se trouvait dans sa chambre le 19 Octobre 1973 avec ses 3 amis. Ils regardaient les photos prises le 11 Octobre, quand, " j'ai éprouvé dit-il, le même malaise que la première fois. Nous nous sommes précipités à la fenêtre et nous avons vu les deux objets. Ils ont disparu après s'être dirigés vers nous pendant une quinzaine de secondes."

" LA DEPECHE DU MIDI " du 22 OCTOBRE 1974.

INTERNATIONAL HERALD TRIBUNE, THURSDAY, OCTOBER 31, 1974.